



**COMMUNIQUÉ DE PRESSE // 1<sup>er</sup> JANVIER 2024**

**LE MAIRE DE VERNEUIL-SUR-SEINE SOUHAITE LA BONNE ANNÉE...  
VIA SON AVATAR**



**Fabien Aufrechter, maire de Verneuil-sur-Seine (Yvelines), innove une fois de plus. Pour présenter ses vœux et ses projets 2024 à la population de sa ville, il a posté une vidéo de... son avatar. L'occasion de prévenir les dérives de certains usages des nouvelles technologies.**

Tout semble conforme à la réalité : la voix, le visage, la posture sont celles du Maire de Verneuil. Mais, rien de vrai dans cette vidéo qui est produite à 100% par une intelligence artificielle générative.

*« 2024 est une année placée sous le signe de l'innovation et de la transformation. Pour incarner ce phénomène, j'ai décidé d'être le premier maire à posséder un avatar »* explique Fabien Aufrechter.

Le résultat est aussi bluffant qu'inquiétant. Et justement, c'est un message de sensibilisation que souhaite porter l'édile : « *les avancées technologiques favorisent les diffusions de fausses informations. Il faut être vigilant, apprendre à vérifier les informations, les rumeurs et les oui-dire* » insiste-t-il. Et pour cause : réaliser un « *deep fake* » comme celui-là ne prend aujourd'hui pas plus de 45 secondes ; c'est un risque majeur surtout au regard des échéances électorales européennes et américaines qui marqueront l'année qui s'ouvre.

« *A travers ce format et au-delà du message de prévention qui prolonge les nombreuses formations et sensibilisations que nous menons tout au long de l'année à Verneuil, c'est pour nous l'occasion de marquer le fait que 2024 sera une année très numérique : nous ouvrirons un FabLab, lancerons le nouveau site internet de la ville et donnerons le coup d'envoi d'un guichet numérique unique* », complète Cyril Aufrechter, Conseiller municipal délégué aux affaires juridiques, à l'innovation et au numérique de Verneuil-sur-Seine.

Et au-delà, bien sûr, l'année 2024 sera marquée à Verneuil-sur-Seine par l'ouverture d'une maison médicale municipale ; par la gratuité de l'accès de la médiathèque de la ville ; mais aussi par la possibilité nouvelle de (re)faire son passeport ou sa carte d'identité en mairie, pour ne citer que les nouveautés de ce début d'année.

Fabien Aufrechter – ou plutôt son avatar – en profite pour souhaiter la bonne année dans plusieurs langues : en Espagnol et en Allemand, clin d'œil aux villes jumelles de Verneuil-sur-Seine (Weiterstadt et Aguilar de la Frontera), mais aussi en Anglais, en Chinois, en Arabe, en Russe, en Portugais et en Italien. Le tout sans une once d'hésitation ni le moindre accent !

- **La vidéo des vœux de l'avatar du Maire de Verneuil est visible sur la page Facebook de la ville de Verneuil <https://fb.watch/peo1ORjwud/> et téléchargeable sur le lien <https://we.tl/t-fHIY7M9RYd>**

**CONTACT RELATIONS PRESSE :**

**Eric Delporte** - Directeur de la communication et de l'événementiel

Tél. : 01.39.71.57.96 / 06.70.81.30.55.

[eric.delporte@verneuil78.fr](mailto:eric.delporte@verneuil78.fr)